

CICLISMO / TOUR DE FRANCIA

Alaphilippe triunfa entre los disturbios y las caídas

Accidentada etapa la que se vivió ayer en el Tour de Francia entre Barçona y Bagnères-de-Luchon y que se llevó el francés Julian Alaphilippe aprovechando la caída en el último descenso del británico Adam Yates. En la primera jornada por los Pirineos, los protagonistas fueron un grupo de agricultores galos que boicotearon la carrera, parándola durante 20 minutos tras la intervención de la Policía con gas lacrimógeno, afectando también a corredores del pelotón que sufrieron picores en los ojos y problemas respiratorios. En la reanudación de la carrera, Sky puso un ritmo tranquilo en el



La Policía francesa se lleva a una de los manifestantes. | AFP

pelotón y permitió una escapada que superó los once minutos de ventaja. Entre los escapados se encontraba Philippe Gilbert, que sufrió una espectacular caída en el descenso del Portet d'Aspect. El belga pudo seguir en la carrera, pero se vivieron momentos de máxima tensión cuando el ciclista se precipitó por un barranco, recordando el trágico accidente que le costó la vida al italiano Fabio Casartelli en el 1995 en ese mismo descenso. El galés Geraint Thomas sigue líder.

Vela

La Regata El Gaitero reúne a medio centenar de barcos

La prueba del Club Astur de Regatas, la única que recorre todo el Cantábrico, se disputa del 31 de julio al 5 de agosto

Gijón, J. J.

La vigésimo tercera edición de la Regata El Gaitero de vela tendrá lugar entre los días 31 de julio y 5 de agosto con alrededor de medio centenar de embarcaciones del norte de España en la línea de salida. Esta prueba está organizada por el club Astur de Regatas y patrocinada por El Gaitero, siendo la única que une las tres comunidades del Cantábrico: País Vasco, Cantabria y Asturias.

La salida tendrá lugar en 31 de julio desde Getxo para celebrar la primera etapa con final en Santander y un recorrido de 40 millas. La segunda etapa es la considerada reina, y unirá los puertos de Santander y Gijón, con 92 millas, y la dificultad de que buena parte de la misma se desarrolla por la noche. Las dos últimas etapas tendrán lugar en aguas de la bahía gijonesa y serán sendos barlovento-sotavento de 15 millas cada uno. En total, 150 millas en cuatro etapas. La regata fue presentada ayer en un acto en el que estuvieron presentes el con-



Ignacio Antuña, Carlos Orueta, Jesús Martínez, José Luis Vizcaino y María Cardín. | CLARA FERNÁNDEZ

cejal de Deportes, Jesús Martínez, la adjunta a la dirección de El Gaitero, María Cardín, y el director del club Astur de Regatas, Ignacio Antuña, así como el Comandante Militar de Marina, Carlos Orueta y el capitán de la Guardia Civil, José Luis Vizcaino.

La representante de la firma patrocinadora, María Cardín, agradeció la colaboración de todos los que hacen posible que cada año se pueda celebrar esta regata "porque hay que lidiar con más de 400 personas y eso siempre es una tarea complicada".

Cardín aprovechó la presentación para anunciar que "un barco hecho en Asturias y con el patrocinio de El Gaitero, aunque con tripulación balear porque aquí no encontramos, disputará la Copa del Rey que tendrá lugar en Palma de Mallorca".

Atletismo

La carrera nocturna de la playa San Lorenzo, el 21 de agosto

Gijón, J. J.

El Patronato Deportivo Municipal abrió ayer las inscripciones para la vigésimo quinta edición de la Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo, que tendrá lugar el próximo 21 de agosto a partir de las 21 horas.

Serán tan solo 1.100 plazas, 850 para la carrera de adultos y 250 para la de menores, carrera ésta que dará comienzo a las 20:30 horas. Las inscripciones se realizan solo de manera presencial en Deportes Arconada, colaborador de esta prueba prácticamente desde su inicio. Salida y llegada tendrán lugar a la altura de La Escalerona.

La carrera tiene la peculiaridad de que se celebra sobre la arena de la playa aprovechando la marea baja, lo que, según señaló el concejal de Deportes, Jesús Martínez, "la hace singular entre todas las que se disputan". El concejal apuntó que "las plazas se suelen cubrir rápidamente, así que los interesados no pueden demorarse si no quieren quedarse sin dorsal".

Skufca busca igualar el récord de Ancizu en la Semana de Pelota

La Semana Internacional de Pelota se iniciará el viernes con la disputa de las primeras semifinales en cada herramienta. El torneo del Grupo Covadonga ha sufrido un cambio de última hora ya que Echavarrin no pudo participar por problemas laborales y será sustituido por Mariñelarena. El primer partido lo protagonizarán, a partir de las 19:15 horas, Zubiri-Ibañeta Pérez ante Barón-Ciauriz en la modalidad de paleta, y a su término Sanz-Skufca jugarán ante Baeza-Imanol en pala corta. Las otras semifinales serán el sábado entre Ayarga-Labiano frente a Berrogui-Mariñelarena, en paleta, y Fusto-Urriutia ante Gaubeka-Ibargarai, en pala corta. En esta Semana



Asistentes a la presentación de la Semana de Pelota. | JESÚS PLAZA

na, Skufca, que lleva ocho victorias en la misma, podría igualar el récord que hasta el momento ostenta Ancizu, lo que supone otro aliciente. El torneo que organiza el Grupo forma parte del Gran Premio de España que también tiene competición en Iscar y Barcelona, y que sirve como preparación para el Campeonato del Mundo. En la jornada del sábado tendrá lugar una exhibición de remonte que comenzará a partir de las 17 horas, informa J. J.